




Media: BERNAS

Hari: Minggu

Tanggal: 14 Agustus 2011

Halaman: 3

Drs Pujiastuti
Jadilah Idola Anak



Pujiastuti

MENJADI seorang pendidik atau guru memang harus mempunyai kiat agar anak-anak didiknya bisa menjadi anak yang unggul dan berprestasi baik dibidang akademik maupun bidang lainnya. Dan untuk mendorong agar anak didiknya berprestasi maka jadilah guru yang bisa diidolakan anak didiknya.

"Jika guru sudah menjadi idola muridnya maka akan lebih mudah mengarahkan anak didik untuk meraih prestasi," kata Kepala Sekolah SD Negeri Glagah Umbulharjo Jogja dalam perbincangan dengan **Bernas Jogja** di sekolah setempat, Rabu (10/8) lalu.

Menurut Bunda Tutik sapaan akrab Pujiastuti, dengan menjadi idola bagi muridnya maka anak-anak yang semula malas berangkat sekolah menjadi semangat bersekolah. Selain itu anak-anak menjadi betah disekolah dan merasa nyaman ketika belajar dilingkungan sekolah.

Kalau sudah menjadi idola anak-anak di sekolah maka seorang guru akan lebih mudah mengarahkan dan memotivasi muridnya untuk rajin belajar sehingga bisa meraih prestasi yang baik.

"Untuk tahap awal bagi siswa kelas I, saya menekankan pada gurunya bukan nilainya yang dikejar tetapi ciptakan suasana yang nyaman agar anak senang bersekolah. Nilai memang penting dan secara kurikulum memang sudah ada aturannya tetapi dengan menciptakan suasana yang nyaman bagi anak belajar maka anak-anak pasti akan dapat

>>ke hal 9

Jadilah Idola Anak

sambungan halaman 3

memenuhi standar nilai yang ditentukan," tutur Bunda Tutik.

Bagi Bunda Tutik, kerja adalah ibadah karena itu lingkungan sekolah ini dijadikan ladang yang luas untuk ditanami apa saja supaya berkembang dengan baik. Dan Bunda Tutik yakin dikemudian hari, dirinya akan memetik hasil dari apa yang ditanamnya ini. Karena itu dirinya pantang mengeluh dengan berbagai permasalahan yang ada di sekolah yang dipimpinnya sejak tahun 2009.

Falsafah ini juga ditularkan pada para guru di SD Negeri Glagah yang ternyata banyak manfaatnya. Karena merasa memiliki tanggungjawab yang besar terhadap pendidikan-murid-muridnya para guru di SD Negeri Glagah juga sangat berdisiplin.

"Saya sangat salut melihat semangat bapak dan ibu guru disini (SDN Glagah-red) meski rumahnya jauh dari sekolah ada yang dari Bantul, Kulonprogo dan lainnya, tetapi tidak pernah terlambat sampai sekolah. Dan ini merupakan contoh yang baik bagi anak-anak," tutur Bunda Tutik.

Dan hal tersebut memang merupakan komitmen bagi seorang guru dan itu tidak memandang panas maupun hujan. Kita berharap dengan disiplin para guru tersebut akan menjadi inspirasi bagi murid-muridnya untuk disiplin dalam menyelesaikan pendidikannya. (nil)

Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Negatif <input checked="" type="checkbox"/> Positif <input type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Amat Segera <input type="checkbox"/> Segera <input checked="" type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Untuk ditanggapi <input checked="" type="checkbox"/> Untuk diketahui <input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Yogyakarta,
Kepala

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005